



▲お孫さんたちの遊戯に大きな拍手が—釈迦内地区敬老会



▲当市の最高齢者の長崎サタさん

今月十五日は「敬老の日」。また、この日から二十一日までは「老人福祉週間」です。市では今月三日の上川沿地区を最初に、各地区ごとに敬老会を開いています。今年対象となる方(七十歳以上)は、十二月一日で満百歳になる馬喰町の長崎サタさんを筆頭に五千百三人。昨年をおよそ二百人上回っています。  
近年お年寄りの皆さんは、老人スポーツ大会、ゲートボール、老壮大学、シルバー人材センター、老人文化祭などの活動に積極的に参加して、めざましい活躍をしています。いつまでも若々しく元気に長生きしていただきたいものです。

◀日ごろの力作が展示された老人福祉展



▲力が入った競技を展開—市民ゲートボール大会



◀母子寡婦福祉大会

市母子寡婦福祉連合会主催の福祉大会が先月二十八日、老人いこの家で開かれ、会員の抱えている諸問題解決のための提言、意見などが出されました。



◀ピカソ銅版画展

昨年好評だった「ピカソ銅版画」展が、今年も一日から十五日まで市民文化会館で開かれ、巨匠ピカソの実物を一目鑑賞しようと、連日多くの市民でにぎわいました。



住宅統計調査に

ご協力願います

「住宅統計調査」が、十月一日全国一斉に行われます。

住宅の国勢調査ともいわれるこの調査は、大館市の約十分の一の住宅を対象に、建て方、構造、規模、世帯構成、入居の時期などを調査し、住宅に関する種々の計画や施策の基礎資料にするものです。

九月二十日ごろから調査員が各家庭にお伺いしますので、ご協力をお願いします。

問い合わせは企画室統計係へ  
☎49-3111内線271

秋の大掃除

九月二十八日から十月七日まで秋の大掃除を行います。  
各町内別の日程などは、清掃課からの回覧によってお確かめください。

「クレジットカード」の  
利用は慎重に

最近、クレジットカードが急速に普及し、トラブルに巻き込まれる方が増えています。クレジットはすべて借金です。利用する場合には次の点を心がけましょう。

- ・安全な返済計画をたてる
- ・契約書を確認する
- ・紛失、盗難の際は、すぐに発行店へ届け出る
- ・カードを他人に貸さない

(市民生活課)